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Tesis Hubungan Persepsi Siswa Tentang Profesionalisme Guru Dan 

Keaktifan Mengikuti Pembelajaran Daring Dengan Hasil Belajar Pendidikan 

Agama Islam Pada Siswa Kelas VIII SMP Swasta Azzakiyah Islamic School 

Medan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui, (1) Hubungan persepsi siswa 

tentang profesionalisme guru dengan hasil belajar pendidikan agama Islam pada 

siswa (2) Hubungan keaktifan siswa mengikuti pembelajaran daring dengan hasil 

belajar pendidikan agama Islam pada siswa, dan (3) Hubungan secara bersama-

sama antara persepsi siswa tentang profesionalisme guru dan keaktifan mengikuti 

pembelajaran daring dengan hasil belajar pendidikan agama Islam pada siswa. 

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan metode penelitian 

yang digunakan adalah penelitian deskripsi studi korelatif. Alat pengumpulan data 

menggunakan kusioner berbentuk skala likert. Dengan besaran sampel sebanyak 

73 siswa dari jumlah dari jumlah populasi berjumlah 144 siswa. 

Hasil penelitian menyimpulkan bahwa, (1) Persepsi siswa tentang 

profesionalisme guru berhubungan yang cukup kuat dan memberikan sumbangan 

atau pengaruh terhadap hasil belajar pendidikan agama Islam sebesar 65,2%, 

besaran ini menunjukkan sumbangan atau pengaruh yang diberikan tergolong 

cukup, dengan demikian temuan ini memberikan makna bahwa salah satu faktor 

penentu peningkatan hasil belajar pendidikan agama Islam ditentukan oleh adanya 

persepsi siswa tentang profesionalisme guru siswa, (2) Keaktifan siswa mengikuti 

pembelajaran daring  berhubungan lemah dan memberikan sumbangan atau 

pengaruh terhadap hasil belajar pendidikan agama Islam siswa sebesar 42,1%, 

besaran ini menunjukkan sumbangan atau pengaruh yang diberikan tergolong 

cukup, dengan demikian temuan ini memberikan makna bahwa salah satu faktor 

penentu peningkatan hasil belajar pendidikan agama Islam ditentukan oleh adanya 

keaktifan siswa mengikuti pembelajaran daring dan (3) Persepsi siswa tentang 

profesionalisme guru dan Keaktifan siswa mengikuti pembelajaran daring secara 

bersama-sama memberikan pengaruh terhadap hasil belajar pendidikan agama 

Islam siswa  sebesar 61,4 % sedangkan sisanya yakni 38,6% berasal diluar 

variabel penelitian ini. 
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Thesis on the Relationship of Students' Perceptions About Teacher 

Professionalism and Activeness in Participating in Online Learning With 

Learning Outcomes of Islamic Religious Education in Class VIII Students of 

Azzakiyah Islamic School Private Junior High School Medan. This study aims to 

determine, (1) The relationship between students' perceptions of teacher 

professionalism with Islamic religious education learning outcomes for students 

(2) The relationship between students' active participation in online learning and 

student learning outcomes of Islamic religious education, and (3) Mutual 

relationship between students' perceptions of teacher professionalism and active 

participation in online learning and student learning outcomes of Islamic religious 

education. 

This type of research is a quantitative research with the research method 

used is a descriptive study of correlative research. The data collection tool used a 

questionnaire in the form of a Likert scale. With a sample size of 73 students from 

the total population of 144 students. 

The results of the study concluded that, (1) Students' perceptions of 

teacher professionalism were related which were quite strong and contributed or 

influenced the learning outcomes of Islamic religious education by 65.2%. 

meaning that one of the determinants of increasing Islamic religious education 

learning outcomes is determined by students' perceptions of the professionalism of 

student teachers, (2) student activity in online learning is weakly related and 

contributes or influences student learning outcomes of Islamic religious education 

by 42.1%, This amount shows that the contribution or influence given is quite 

sufficient, thus this finding implies that one of the determinants of increasing 

Islamic religious education learning outcomes is determined by the activeness of 

students in participating in online learning and (3) students' perceptions of teacher 

professionalism and Kea. The activeness of students participating in online 

learning together has an influence on the learning outcomes of students' Islamic 

religious education by 61.4% while the remaining 38.6% comes from outside the 

variables of this study. 
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حٕل احرزاف انًؼهى َٔشاطّ في انًشاركح في انرؼهى ػثز الإَرزَد أطزٔحح حٕل ػلاقح ذصٕراخ انطلاب 

 .يغ يخزظاخ انرؼهى نهرزتيح انذيُيح الإطلاييح في انصف انصايٍ طلاب يذرطح انشكيح الإطلاييح انخاصح

انؼلاقح تيٍ ذصٕراخ انطلاب نًُٓيح انًؼهى يغ يخزظاخ ذؼهى انرزتيح  (1)ذٓذف ْذِ انذراطح إنى ذحذيذ ، 

ح الإطلاييح نهطلاب انذيُي انؼلاقح تيٍ انًشاركح انُشطح نهطلاب في انرؼهى ػثز الإَرزَد َٔرائط ذؼهى  (2)

انؼلاقح انًرثادنح تيٍ ذصٕراخ انطلاب نًُٓيح انًؼهى ٔانًشاركح  (3 )انطلاب نهرزتيح انذيُيح الإطلاييح ، ٔ 

ذيُيح الإطلاييحانفؼانح في انرؼهى ػثز الإَرزَد ٔيخزظاخ ذؼهى انطلاب نهرزتيح ان . 

اطرخذيد  .ْذا انُٕع يٍ انثحس ْٕ تحس كًي يغ أطهٕب انثحس انًرثغ ْٕ دراطح ٔصفيح نثحٕز يزذثطح

 144طانثاً يٍ إظًاني ػذد طلاب  73ٔتهغ حعى انؼيُح  .أداج ظًغ انثياَاخ اطرثياَاً في شكم يقياص نيكزخ

 .طانثًا

ب نًُٓيح انًؼهى ٔكاَد قٕيح نهاايح ٔطاًْد أٔ ارذثاط ذصٕراخ انطلا (1)خهصد َرائط انذراطح إنى 

٪ ، يًا يؼُي أٌ أحذ يحذداخ سيادج 65.2أشزخ ػهى يخزظاخ انرؼهى في انرزتيح انذيُيح الإطلاييح تُظثح 

ذؼهى انرزتيح انذيُيح الإطلاييح يرى ذحذيذ انُرائط يٍ خلال ذصٕراخ انطلاب ػٍ احرزافيح انًؼهًيٍ انطلاب 

انطلاب في انرؼهى ػثز الإَرزَد ارذثاطًا ضؼيفاً ٔيظاْى أٔ يؤشز ػهى َرائط ذؼهى انطلاب يزذثط َشاط  (2)، 

٪ ، ٔيظٓز ْذا انًثهغ أٌ انًظاًْح أٔ انرأشيز انًؼطى ْٕ تًا يكفي 42.1نهرزتيح انذيُيح الإطلاييح تُظثح 

انرزتيح انذيُيح الإطلاييح يرى ذًايًا ، ٔتانراني فئٌ ْذِ انُريعح ذشيز إنى أٌ أحذ يحذداخ سيادج َرائط ذؼهى 

ذصٕراخ انطلاب ػٍ احرزاف  (3)ذحذيذِ يٍ خلال َشاط انطلاب في انًشاركح في انرؼهى ػثز الإَرزَد ٔ 

كياانًؼهى ٔ  يؤشز َشاط انطلاب انًشاركيٍ في انرؼهى ػثز الإَرزَد يؼاً ػهى يخزظاخ انرؼهى في انرزتيح  .

 .٪ انًرثقيح يٍ خارض يرايزاخ ْذِ انذراطح38.6٪ تيًُا ذأذي َظثح 61.4انذيُيح الإطلاييح نهطلاب تُظثح 

 

:انكهًاخ انًفراحيح ذصٕر انطانة ، احرزاف انًؼهى ، انرؼهى انُشط َٔرائط انرؼهى 

 ػزفاٌ ػزيفظح تاذٕتارا :الاطى تاذٕتارا ػزفاٌ ػزيفظح :الاطى

 0331193002 :انزقى

 ياظظريز انرزتيح انذيُيح الإطلاييح :انثزَايط انذراطي

 ص د .كاَذرا ٔيعايا ، و .د .1 :انًشزف

 إل،  سنفًٓي نٕتيض .غ .د .2
 أ .ض ، و

 6771 6152 0852 :رقى انعٕال

 gmail.com@ػزفاَاريفظح  :تزيذ إنكرزَٔي

 ػلاقح ذصٕراخ انطلاب :ػُٕاٌ انزطانح

احرزاف انًؼهى َٔشاطّ في انًشاركح في انرؼهى ػثز الإَرزَد يغ يخزظاخ انرؼهى 

 نهرزتيح انذيُيح الإطلاييح في انصف انصايٍ طلاب يذرطح انشكيح الإطلاييح يذرطح

 ييذاٌ انخاصح
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